

Dr. Mohamed RHAJAOUI nommé membre de la Société internationale des maladies infectieuses (ISID).

Abderrahim DERRAJI - 2018-04-20 09:01:22 - Vu sur pharmacie.ma

Le directeur de l'Institut national d'hygiène, le Dr. RHAJAOUI, vient d'être nommé membre du Conseil de la Société internationale des maladies infectieuses (ISID). Cette institution, qui a été vu le jour en 1986 suite à la fusion entre le Congrès international sur les maladies infectieuses (CIID) et la fédération internationale des maladies infectieuses et parasitaires (IFIPD), s'est assignée comme objectifs d'améliorer les soins aux patients atteints de maladies infectieuses, de promouvoir la formation des cliniciens et des chercheurs en maladies infectieuses et en microbiologie, et de lutter contre les maladies infectieuses à travers le monde. Le Conseil qui a été rejoint par Dr. RHAJAOUI apporte l'aide nécessaire au comité exécutif pour que l'ISID puisse mener à bien ses missions. Le mandat du conseil est de six ans.